



#Nacional

# Se mantiene brecha salarial entre hombres y mujeres, informa Inegi

**Mauricio Rodríguez Abreu, titular de la Unidad de Estadísticas Sociodemográficas del INEGI, indicó que se han registrado avances, pero aún son insuficientes**

POR YVONNE REYES CAMPOS

**E**l Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) reconoció que aún es grande la brecha salarial que reciben los hombres con relación a las mujeres, por edad, por nivel de escolaridad e incluso por ser indígenas

Mauricio Rodríguez Abreu, titular de la Unidad de Estadísticas Sociodemográficas del INEGI, indicó que en esta materia se han registrado avances, pero aún son insuficientes.

Precisó que mientras las mujeres reciben ingreso monetario de 23 mil 714 pesos, los hombres reciben 36 mil 47 pesos.

**Brecha de género es persistente**

Durante una reunión de la Comisión de Bienestar de la Cámara de



**Hay una persistente brecha en los ingresos de hombres y de mujeres; en el 2024, por cada peso de ingreso de un hombre, una mujer estaba recibiendo 65 centavos"**

**Mauricio Rodríguez Abreu**  
 Titular de la Unidad de Estadísticas Sociodemográficas del INEGI

Diputados, Mauricio Rodríguez Abreu, titular de la Unidad de Estadísticas Sociodemográficas, mostró un comparativo hecho de

la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares, ENIGH 2022 y 2024, en el cual no se aprecia un cambio sustancial en este rubro, ni grandes avances en favor de las mujeres.

"Hay una persistente brecha en los ingresos de hombres y de mujeres; en el 2024, por cada peso de ingreso de un hombre, una mujer estaba recibiendo 65 centavos; en el 2022, era 64.5, entonces, tampoco mejoró mucho, y eso además se observa en todos los grupos de edad, desde que tenemos de 12 a 19 que es el primer grupo que tenemos hasta 60 años y más", indicó.

Manifestó que, incluso el tema escolar la brecha de género es persistente, y aunque también cada nivel de escolaridad está asociado con un incremento importante del ingreso de los mexicanos, y los más importantes se ven de bachillerato a profesional o a posgrado

"Voy a destacar entre las personas con posgrado, completo o incompleto, pero algo de posgrado, un hombre promedio tenía un ingreso trimestral de 112 mil 900 pesos, ya redondeando, y una mujer en 77 mil 189, entonces seguimos en una brecha, incluso a nivel posgrado de hombre y mujeres", dijo.